

Bei der Bewertung von In-vitro-Diagnostika im Rahmen von Leistungsbewertungsprüfungen wurde das MPG und seine Begleitverordnungen zum 26.05.2022 durch die Verordnung (EU) 2017/746 über In-vitro-Diagnostika [IVDR] und das nationale MPDG ersetzt. Die Ethik-Kommission bewertet somit laufende Verfahren nach altem Recht (MPG und MPKPV; § 100 Abs. 3 MPDG) weiter; neue Verfahren nun auch nach MDR und MPDG.

Bei der berufsrechtlichen Beratung nach § 15 der BO wird auf bundesweiter Ebene – BÄK und AKEK gemeinsam – auf eine Harmonisierung des Beratungsverfahrens hingearbeitet.

### 5.3 Sponsoringrichtlinie

Im Sinne von Complainceregeln hat die Landesärztekammer Hessen eine Sponsoringrichtlinie verfasst, die von der Delegiertenversammlung am 29.11.2014 verabschiedet wurde.

### 5.4 Wechsel in der Geschäftsführung

Am 4. Dezember 2023 übergab Herr Hans-Peter Hauck die Funktion des kaufmännischen Geschäftsführers an seinen Nachfolger, Herrn Christoph Berger. Herr Berger wird seine bisherige Funktion als Personalleiter gleichzeitig weiterführen, jedoch operative Aufgaben der Personalleitung sukzessive an seinen Personalreferenten

übertragen und im Amt des kaufmännischen Geschäftsführers verstärkt Zuarbeit des Leiters Finanz- und Rechnungswesen sowie der Assistentin des kaufmännischen Geschäftsführers wahrnehmen.

Ein weiterer Wechsel in der ärztlichen Geschäftsführung fand zum 1. Januar 2024 statt. Frau Nina Walter folgt Herrn Dr. Marković als Geschäftsführerin nach.

Frankfurt am Main, den 23. November 2024

Landesärztekammer Hessen  
– Das Präsidium –

## Mandatsniederlegung und Nachfolge von Sitzen in der Delegiertenversammlung der Landesärztekammer Hessen für die Wahlperiode 2023 – 2028

Herr Prof. Dr. med. habil. Ahmed Madisch, 30657 Hannover (Wahlvorschlag: Fachärztinnen und Fachärzte Hessen) hat mit Wirkung zum 31.12.2024 auf sein Delegiertenmandat verzichtet.

Nach § 18 Abs. 1 der Satzung zur Wahl der Delegiertenversammlung der Landesärztekammer Hessen ist an seine Stelle Herr Prof. Dr. med. Martin Ohlmeier, 34132 Kassel, der im Wahlvorschlag dem bisher Gewählten folgt, getreten.

Frankfurt/Main, 21. Januar 2025

Dr. med. Edgar Pinkowski  
Präsident

## Forum

### Akademischer Festakt an der Goethe-Universität Frankfurt

Im Dezember 2024 haben Medizin-Studierende der Goethe-Universität Frankfurt erfolgreich den dritten Abschnitt der Ärztlichen Prüfung abgelegt. 205 übergläubliche Absolventinnen und Absolventen wurden beim Akademischen Festakt des Fachbereichs am 18. Januar 2025 im Hörsaalzentrum am Campus Westend geehrt. Der Fachbereich Medizin der Goethe Universität freut sich mit den jungen Ärztinnen und Ärzten und wünscht ihnen für Ihre berufliche Zukunft alles Gute!



Foto: Goethe Universität Frankfurt